
Conseil de délégués du 8 janvier 2019 

Présents :  

Louis Thomas (GS), Lilou Ramoudou (GS), Eline Petitbon (CP), Maé Guiot (CP), Mélina Destouches 

(CE1), Noa Demetriades (CE2), Maëlie Cailhol (CE2), Marvin Wallon (CM1), Aïdan Beugnet (CM2), 

Sarah Fugazza (CM2) 

Invitée : Mme Chamorot, secrétaire de mairie 

Mme Chevallier a convié Mme Chamorot afin qu’elle explique aux délégués les avancées sur les 

différentes propositions faites lors du premier conseil. (Ses explications sont les phrases soulignées.) 

Les élèves de maternelle et de CP souhaiteraient avoir un nouveau jeu dans le parc, en 

remplacement du tourniquet qui a été supprimé. Le tourniquet était très dangereux, c’est pourquoi il 

a été supprimé.  

Pour installer de nouveaux jeux d’extérieur, il faut un espace sécurisé autour. Le sol doit être dans un 

revêtement particulier qui enlèverait beaucoup de place pour jouer à d’autres jeux. 

Les délégués de maternelle suggèrent une balançoire et un trapèze dans leur cour. Pareil : il y aurait 

encore moins d’espace pour jouer. 

Les CP aimeraient un jeu dans la grande cour. Retracer une marelle pourrait être un début … Ce sera 

possible lorsque la météo le permettra. Les tracés au sol ne peuvent être faits que pendant des 

vacances. Réfléchir à un plan de cour avec des tracés au sol. Durant ce conseil, les élèves ont 

proposé le tracé de couloirs de courses. 

Pour égayer le préau des élémentaires, Marvin propose de repeindre une fresque éventuellement 

« interactive » (avec des cibles pour jouer au ballon …)faire la lettre à Monsieur le Maire avant le 

20 janvier 2019 pour connaître la faisabilité du projet. 

Les filles de l’école réclament le remplacement du sèche-mains par du papier dans leurs toilettes. Il 

faut que les filles soient un peu plus patientes pour se sécher les mains ; le papier est ce qu’on 

appelle un « consommable », ça signifie qu’il faut en acheter régulièrement. Avec un sèche mains, 

des économies sont réalisées. 

Elles voudraient également avoir un miroir et de l’eau chaude !le noter sur la lettre pour M. le 

Maire. 

Lors d’un conseil de délégués de l’année passée, il avait été demandé que les sanitaires garçons / 

adultes / garderie soient repensés pour être mieux organisés. Courant janvier 2019, des géomètres 

vont venir prendre des mesures pour un nouvel agencement des toilettes. Un second préau (sur le 

bâtiment des maternelles) est aussi à l’étude. 

 

 

 



Les nouvelles propositions établies durant ce conseil de délégués : 

Les élèves souhaiteraient avoir des activités durant la récréation du midi : des activités manuelles, un 

endroit pour être au calme … On pourrait proposer un planning avec toutes ces activités. 

Les élèves rappellent qu’ils aimeraient aller plus souvent dans la petite cour. Ils souhaiteraient 

également davantage profiter du jardin : Mme Chevallier leur rappelle que l’hiver, le jardin est 

impraticable. On l’abîmerait et en plus, les chaussures seraient très sales. 

Marvin et Maëlie proposent la réalisation d’une table de ping pong en ciment dans le jardin. le 

noter sur la lettre pour M. le Maire. 

Les élèves de maternelle aimeraient avoir un lecteur DVD  dans leur bâtiment, des jeux de cour 

(cordes à sauter, draisiennes ou vélos). Mme Chevallier leur répond que c’est possible : elle verra 

avec leurs maîtresses pour faire une commande de matériel.  

La mairie doit aussi participer à l’achat des draisiennes et vélos. 

Les maternelles voudraient eux-aussi un parcours tracé au sol et des couloirs de courses. Il faudrait 

que les maîtresses de maternelle proposent un plan de cour avec les différents tracés. 

Des délégués expliquent que certains enfants souhaiteraient que les cages de foot soient fixées dans 

la cour avec possibilité de les enlever. Mme Chevallier explique que les footballeurs  utilisent déjà un 

grand espace de la cour et que les cages de foot existent : elles ne peuvent être installées que dans le 

jardin. 

L’absence de limites du terrain de foot sont encore évoquées… 

Des élèves souhaiteraient un mur d’escalade dans la cour de l’école. Pour que cette installation soit 

intéressante pour tous les âges, le mur devrait être suffisamment haut. Or, cette activité devrait être 

encadrée par une personne diplômée ce qui n’est pas possible … 

Cantine : un self est demandé par certains enfants. Mme Chevallier leur explique qu’un self nécessite 

un aménagement particulier et que ce n’est pas prioritaire. 

 

Prochain Conseil de délégués : mardi 19 février à 13h30 


